

Kindermusical spendet für KfBiA e.V.

Die Kinderchöre und Jugend Schola aus Schwabmünchen präsentierten unter der Gesamtleitung des Chorregenten der Pfarrei St. Michael, Herr Stefan Wagner am 21. und 23. Juli 2023 im dortigen Pfarrzentrum das Musical **Wassertropfenweltreise**.

Bei dieser Präsentation wurde auch auf das Wirken der Königsbrunner Brunnenbauer mit einer Bildergalerie hingewiesen. Siegfried Hertlen, 1. Vorstand von KfBiA e.V. hatte die Möglichkeit bei dieser Veranstaltung auf die notwendige und sinnvolle Förderung von Brunnenbauten in Afrika hinzuweisen. Hertlen bedankte sich für die Einladung und für das tolle Engagement der Jugendlichen unter der Leitung von Elisabeth Schaumann und Stefan Wagner. Am Ende der beiden Veranstaltungen vom 21. und 23. Juli 2023 konnten die Besucher des Musicals für die Königsbrunner Brunnenbauer etwas spenden, eine unglaubliche **Summe in Höhe von 1.000 €** konnte Frau Schaumann dem 1. Vorstand von KfBiA e.V. Siegfried Hertlen übergeben.

Das nachfolgende Bild zeigt Frau Elisabeth Schaumann, einige Kinder vom Musical und Siegfried Hertlen.



Aufgenommen von Herrn Ziegler

Die Gemeinnützige Organisation „**KfBiA – Königsbrunn fördert Brunnenbau in Afrika e. V.**“ informiert über das bisherige Wirken, sowie über die anstehenden Herausforderungen auf der Homepage www.kfbia.de oder direkt bei Siegfried Hertlen, 1. Vorstand von KfBiA e.V. (Tel.: 08231-88918) melden.